



放課後自習室 Tutoring Center

アユスポ (I・YOU スポーツ&カルチャークラブ)

アユスポ「放課後自習室」/ 毎週水曜
午後4時30分より「しゃらの樹」に
て開催。オンライン学習も活用しな
がら小・中学生が学習に取り組む。
詳細は ayusupo.kosa@gmail.com まで。

自学を身に付けて 夢の扉を開き未来を創ろう

「文教のまち『甲佐』で、自ら考え、学ぶことができる子を育てるお手伝いをしていきます。教職者としての経験を活かして、また子どもたちの成長に関わることができるとはうれしいですね」と話すの

は、本町の総合型地域スポーツクラブ「アユスポ」&カルチャークラブ（アユスポ）の「放課後自習室」で塾長を務める岩下勇治さん（写真最左）。

岩下さんは、平成31年3月

まで町立白旗小学校で校長を務めており、校長時代の縁で昨年7月から同自習室の前身となる「こどもミライ塾」の立ち上げに参加した。

「実は私の初任地も白旗小です。教員時代の最後も同じ白旗小で過ごさせてもらい、甲佐町には縁を感じています。そんななか学習支援塾立ち上げの話をしていただき、恩返しができる」と、塾長を引き受け

ました」と岩下さん。

同自習室では、子どもたちが無料のデジタル教材などを活用して取り組んだ自学の評価と指導を対面やオンラインで行いながら、「自ら取り組む学び方」と「学ぶための技術」の習得を支援している。新型コロナウイルスの影響で学校が休校となる中も、タブレット端末を活用した自学とメッセージングアプリによる学習支援を実施。長期休校による教育格差が心配されているなか、子どもたちは自ら学ぶ力を発揮するなど、思わぬ成果が生れている。

「自学を進める上でまず大切なのは、子どもたちのやる気をうまく引き出してあげることです。ご家庭で保護者の皆さんがお子さんのがんばりを理解し認めてあげること。子どもたちは学ぶことの楽しさに気付いてくれますよ」と岩下さん。

甲佐の将来を担う人材の育成が目標という岩下さんの目には、夢の扉を開き、未来を創る子どもたちの成長した姿が映り込んでいる。

広報 こうさ

2020年（令和2年）8月号
通巻613号